

I PROLETARIOS DE TODOS LOS PAÍSES,
UNÍOS !

Nº 14 480

EDOO
FONS
A VILADE

EL SOVIET



organo del comité de Madrid de la ORGANIZACION TROTQUISTA
SECCION ESPAÑOLA DE LA LIGA INTERNACIONAL DE RECONSTRUCCION DE LA IV INTERACIONAL

NUM-4 JUL-AGO 74. 10 PTAS

EDITORIAL:

EL EJERCITO SERA EL ULTIMO RECURSO

Según se van sucediendo los acontecimientos vamos viendo como es ya prácticamente imposible darle una continuidad mucho mayor al Gobierno asesino de Arias Navarro.

Seríamos simples si quisiesemos ver en esto una crisis de Gobierno y no la expresión clara y palpable de toda la crisis del franquismo cuyos días están contados.

La causa directa de esta crisis, es decir la movilización obrera y popular, que según pasan los días va creciendo, provocándose, como ya hemos dicho en otras ocasiones, el mayor movimiento huelguístico y de protesta conocido desde la Guerra Civil, es el único factor que provoca las divisiones en el interior de las filas burguesas y no al contrario, como quieren hacer creer "otros".

Actualmente esta división es tan grande que toca todas las estructuras habidas y por haber en el interior del régimen.

Es en esta situación donde todo tipo de "opciones", "alternativas" y "combates" se están dando. Todos son conscientes de que la debilidad de la burguesía española es tan grande y mucho más aún por la situación en la que se encuentran todas las fuerzas imperialistas y los burocratas de Europa del Este y de China que la han mantenido y la ayudan aún. Esta conciencia es la que les hace ver que todo tipo de "pactos" y coali-

Reproducción de DECLARACION:

ISOLIDARIDAD con el movimiento huelguístico!

Alianza Obrera
y
Huelga General

Obreros, jóvenes, militantes:

El movimiento huelguístico crece por todo el país. Junto a los obreros de Anchi y de toda la industria de Pamplona, los mineros de la Camocha, los trabajadores del metro madrileño, desde Euskadi a Cataluña, se extiende una nueva ola de movilizaciones obreras. La caída del Salazarismo y la lucha de los trabajadores portugueses ha debili-

Página...5.- SALUDO A LA :

constitución

de las

j j J° I°

UAB

Biblioteca de Comunicación
Democrática General
EDOC

ciones necesarias hoy, son muy débiles incluso si no tienen otra salida que lo "permite un respiro". Por esto es por lo que hay fuerzas en el interior de la burguesía que fruto de su pánico al avance proletario y los oprimidos, consideran que lo único factible y lo mejor sería — "cortar por lozano", dando un golpe apoyado en el ejército y las fuerzas de "orden". Es así como podemos interpretar las presiones que procedentes de - Fuengirola (Girón), la calle Muñoz de Balboa (Blas Piñar), la "casa cuartel" (Iniesta Cano) o incluso los Rectores de la Universidad (Julio Rodríguez), se hacen de cara a dar paso en este sentido (la reunión de tenientes generales del ejército a la que nos referimos en nuestro número anterior, y la llamada al "patriotismo de las fuerzas armadas", al "estar alertas", al "la guerra civil no ha terminado" o también a otras tentativas.

Para estos señores se trata de comenzar por dar su papel, desde el principio, a lo que se justifica como el "defensor de la soberanía nacional", "la necesidad de la defensa ante el ataque exterior" y más palabrerías que se condensan en el papel de instrumento de la guerra civil y el aplastamiento de las masas en manos de la burguesía, en el ejército.

En la actual situación política ese intento de estos señores no podría ser sino una aventura desospo-

rada sin posibilidad de triunfo, pero no podemos descartar en absoluto la posibilidad de que lleven a cabo tal aventura - (caza de presos, detenciones, fusilamientos en provincias...) y ante esta posibilidad el proletariado y las masas deben estar alertas, la O.T. — llama a todos los obreros trabajadores y jóvenes a prepararse en este sentido.

Si esa posibilidad llegara a materializarse, el conjunto de los oprimidos deberá ocupar de inmediato la escena política, con truyendo sus propios organismos surgidos de y para la lucha (asambleas, comités...) organizando sus propias formas de defensa (piquetes, destacamentos armados y milicias) confederizando con la tropa mediante la propaganda antimilitarista, con el fin de neutralizar el ejército y oponer la tropa a sus jefes... y en fin tratar de transformar su defensa en una ofensiva contra el capital y su Estado.

Pero de todas maneras el grueso de la burguesía no es de esa opinión, no porque no quiera, sino porque pura y simplemente no puede o no está segura de poder y por tanto rechaza lo que ella misma considera como una aventura desesperada y profier preparar antes las condiciones para ello. Sin embargo la experiencia de la 2^a República y su incapacidad en ese marco, para contener a las masas, ante la propiedad capitalista y do-

más.. les hace temblar en la "preparación de las condiciones" y por ello no se deciden acurrucándose tajo el Dictador mientras pueden y desmarcando verbalmente de él, como medio de preparar "ese futuro".

La propuesta del P.C.E. de "Pacto por la Libertad" es el medio de preparar esas condiciones para la burguesía. El P.C.E. quiere mantener el orden establecido como eslabón que es de la cadena burocrática del régimen del Kremlin, ya que para esta toda modificación del llamado "status quo" va en su contra, tanto si el imperialismo avanza, como si lo hace el proletariado... la existencia de esta casta está en peligro; de aquí su intento de que como el franquismo no puede sobrevivir más, toda su política se centra en dar una salida a la burguesía, pero que no varie sustancialmente la situación (mantenimiento de la propiedad capitalista, mantenimiento del Estado burgués y todos sus mecanismos ..)

Sin embargo la burguesía - no puedo contentarme con ese equilibrio malabarista que propugna el P.C.E. ya que para ella es imposible con la crisis económica, política y social que la correte internacionalmente - (sistema monetario, petróleo, Vietnam, laborismo, India, Watergate, Latinoamérica...) por ello ve en el P.C.E. el medio, para, sin tocar su dominio, poder prepararse para su agresión (Chile o lo que se intente y se comienza a preparar en Portugal).

Es por ello que en los últimos tiempos la propuesta del P.C.E. ha ido evolucionando de tal manera que hoy se declara por la amnistía para la B.P.S. y asesinos franquistas, claramente retira la consigna de "disolución de los cuerpos represivos" de su propaganda, cambia el Gobierno de "oposición" por el de reconciliación y — proclama la "Junta Democrática" junto al ejército al que pide "neutralidad" y "profesionalidad" como si elvidara que la profesionalidad del Ejército es su lucha contra los oprimidos y el pilar fundamental de la oposición. Esta "evolución" no es casual si no que procede de la necesidad de hacer más digestivo el "pacto" a los capitalistas de un lado y al tiempo por propia debilidad para controlar la situación de lo que es sintoma Portugal.

Es de esta manera que la burguesía ha dimitido a Díez Alegria al tiempo —

que para contentar a los sectores más reaccionarios del régimen, tener de otra parte un lazo directo entre la base del franquismo y la "Junta Democrática" que de esta forma se presenta ligada desde el comienzo a las fuerzas de la represión, al pilar y motor fundamental del fascismo español e inclusive a su jefe máximo el Diós "Spino la" teórico de la lucha contra la subversión (como explica en su libro "Ejército y Sociedad").

La incapacidad de estos "dirigentes" de sacar la lección de la guerra civil del 36-39, de Chile etc... es lo que está llevando a la catástrofe, en Portugal y la quieren poner al día en España. El objetivo es siempre el mismo... impedir la revolución ya sea masacrando la, cortándola o evitando su comienzo. Para la burguesía el Ejército es su pilar fundamental y será en cualquier caso —

su último recurso. Cuando la O.T. habla de que la respuesta a la Dictadura de Franco sólo puede ser un GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO que expropiando a la burguesía, destruyendo su Estado, armo al proletariado y desarmo a la reacción, nos reforzos precisamente a sonar las bases para evitar una nueva masacre sobre el pueblo español. Por ello decimos a todos los oprimidos que deben desconfiar de estos dirigentes mal llamados comunistas y socialistas y en su "Junta Democrática" que no pueden sino preparar un futuro a la chilena. Todos los oprimidos deben desconfiar de los gobiernos de la burguesía. Todo el proletariado español debe pensar en todo momento en el ejército, al combate por nuestras reivindicaciones pues no nos cansaremos de repetir que será su último recurso. La O.T. impulsa la propaganda antimilitarista en su seno y en el de la juventud, el armamento de las masas, la desconfianza en esos "pacto" y el combate independiente a través del Frente Único - Proletario en su combate por el 1er Congreso Trotsquista que ha de proclamar el Partido Obrero Revolucionario de España como sección de la L.I.R.C.I.

Septiembre de 1.974.

LEE, DIFUNDE, DISCUTE

la resolución central del CONGRESO

LA LIRCI n°20
organo del p.o.r.e. (sección de la LIRCI)

... / ... Reproducción de la declaración. (vienen de la primera página)

tado más todavía a la dictadura franquista que ya tiene contados sus meses de vida. ¿Quién dice que no hay condiciones para la lucha, para derribar al franquismo? Es ahora precisamente el momento de exigir las reivindicaciones y de abrir el combate para derrocar al franquismo.

! SOLIDARIDAD CON EL MOVIMIENTO HUELGUITICO ! ! HUELGA GENERAL !

Después de la caída de la dictadura portuguesa, ha sonado la hora del franquismo, la hora de tomarse la revancha de más de treinta años de sobreexplotación y de fascismo. Las filas de la burguesía hierven como un hormiguero amenazado por las luchas obreras. Mientras que los fanáticos seguidores de Blas Piñar, Girón, etc., querrían seguir la "santa cruzada" de la guerra civil contra las masas, pocos apuestan un chavo por la vida del régimen de Franco. Hablando de "apertura" y de "evolución" del régimen, el Gobierno Arias y una parte de la burguesía intentan aplazar el hundimiento de la dictadura, pues saben que esto significaría el comienzo de la revolución en España. Los fascistas de la víspera se visten ahora de "liberales": ex-ministros de Franco, como Ruiz Jiménez obispos de la Iglesia de la "crusada", militares de espíritu "aperturista" como Díez Alegria, se distancian de sus jefes de ayer para mejor servir a sus amos de siempre, a los explotadores capitalistas.

Ya que no pueden salvar al franquismo, retrasan su caída hablando de "apertura" mientras preparan el futuro de la burguesía. ! QUE NADIE CREA EN LA "APERTURA"

DE LOS ASESINOS DE PUIG ANTICH !

hay que derribar a la dictadura de Franco

Los dirigentes del P.C.E. participan de lleno en estas maniobras. Proponiendo un Gobierno de "reconciliación nacional" entre las masas y los burgueses que escapan del franquismo en crisis, se preparan para asegurar el futuro del capitalismo, y permiten a la burguesía atrasar el hundimiento inevitable de la Dictadura.

Las actuales huelgas de los trabajadores portugueses muestran el choque entre las aspiraciones de las masas obreras y campesinas, y los "Gobiernos de salvación nacional" de colaboración entre los dirigentes obreros y la burguesía y los militares. Solo un Gobierno que se apoye en la movilización de las masas - para expropiar a la burguesía y desmantelar el Estado burgués, cueva de fascistas y explotadores, puede satisfacer las reivindicaciones de las masas de la ciudad y el campo. Solo la solidaridad del proletariado de toda Europa y del mundo puede llevar a las masas a la victoria contra el capitalismo y contra la burocracia estalinista unidas en Santa Alianza contrarrevolucionaria.

abajo el pacto entre los partidos obreros y la burguesía! ¡gobierno obrero y campesino! les tados Unidos socialistas de Europa!

En nombre de estos objetivos, la ORGANIZACIÓN TROTQUISTA llama al combate para derrocar a la dictadura de Franco abriendo el camino a la Revolución Proletaria que dará satisfacción a las aspiraciones de los obreros y de toda la población oprimida, que niega la dictadura de Franco, y que negará igualmente cualquier Gobierno de defensa de la propiedad privada y del Estado burgués.

Si el "Gobierno de reconciliación nacional" que propone Santiago Carrillo pretendiese derrocar a la dictadura, el P.C.E. comenzaría por defender las reivindicaciones obreras y por organizar la Huelga General de inmediato. El silencio del P.C.E. sobre la Huelga General y su negativa a extender las huelgas actuales y a defenderlas con la solidaridad de toda la clase, demuestra que lo que pretende Carrillo con su "pacto" es solamente preparar el futuro de la burguesía para el momento de la caída del franquismo.

En cambio, la ORGANIZACIÓN TROTQUISTA, que lucha por un Gobierno Obrero y Cam

pesino, llama a todos los trabajadores y militantes a poner el mayor esfuerzo en sostener todas las huelgas, extenderlas por ramos y por localidades, avanzar a la Huelga General para derribar el régimen de Franco.

La ORGANIZACION TROTQUISTA exige a todas las organizaciones y partidos que dicen hablar en nombre de los trabajadores que rompan con los "Pactos" con la burguesía, a fin de dar el mayor impulso a la lucha obrera y popular, a fin de preparar y realizar la Huelga General y formar con este fin una

alianza obrera contra el franquismo y para la huelga general!

sobre la base de la defensa de las reivindicaciones y derechos que todos los obreros, campesinos y la población oprimida exigirían y apoyarían:

— LIBERTADES SINDICALES Y POLITICAS DEMOCRATICAS. LIBERTAD PARA TODOS DETENIDOS Y PRISOS. DISOLUCION DE LAS FUERZAS REPRESIVAS Y LOS TRIBUNALES ESPECIALES JUSTICIA PARA LOS ASESINOS Y TORTURADORES.

— ESCALA MOVIL DE LOS SALARIOS Y DE LAS HORAS DE TRABAJO. EXPROPIACION DE LOS BANCOS Y MONOPOLIOS BAJO CONTROL OBRERO.

— LA TIERRA PARA EL QUE LA TRABAJA.

— INSEÑANZA PUBLICA, LAICA, GRATUITA Y OBLIGATORIA HASTA LOS 18 AÑOS.

— DERECHO INCONDICIONAL A LA LIBRE AUTODETERMINACION DE LOS PUEBLOS VASCO, CATALAN, GALLEGO Y CANARIO.

— CONVOCATORIA DE CONGRESOS CONSTITUYENTES POR SUPRAGIO UNIVERSAL.

De inmediato, esta plataforma puede unir al movimiento huelguístico obrero de todo el país, unir a los campesinos y a la población modesta detrás de la clase obrera y desencadenar la huelga general para derribar a Franco y a su gobierno. Por ello, la ORGANIZACION TROTQUISTA llama a todos los trabajadores, a la juventud, y a los militantes de las organizaciones sindicales y políticas, a sostenerla y a impulsarla en todos los centros de trabajo y los barrios populares.

7 Junio 1.974.

organización trotsquista

(SECCION ESPAÑOLA DE LA LIGA INTERNACIONAL
DE RECONSTRUCCION DE LA IV^a INTERNACIONAL)

Saludo

Respondiendo al llamamiento lanzado por la LIGA INTERNACIONAL DE RECONSTRUCCION DE LA IV^a INTERNACIONAL a la Juventud de todo el mundo, publicado en "LA AURORA" numero 11, y a través de sus sección española la O.T., a unirse al combate por la Reconstrucción de la IV^a Internacional se ha reunido recientemente la Conferencia constitutiva de la JUVENTUDES REVOLUCIONARIAS DE ESPAÑA; en esta Conferencia a la que asistieron jóvenes de distintos puntos del Estado así como una delegación del Comité Ejecutivo de la L.I.R.C.I., una delegación del Comité de Enlace para la constitución inmediata de la Internacional Revolucionaria de la Juventud, y una delegación de la O.T., las Juventudes Revolucionarias afirman su combate por la Reconstrucción de la IV^a Internacional como la única forma de combatir contra el Imperialismo y la Burocracia, por los ESTADOS UNIDOS — SOCIALISTAS DE EUROPA, por el GOBIERNO OBRERO Y CAMPESINO. La O.T. reconoce el paso adelante dado por los jóvenes en esta Conferencia y saluda desde aquí a las JJ.RR. invitándolas a continuar su combate por la construcción de un nuevo Partido, por la Reconstrucción de la IV^a Internacional.

TRIBUNA OBRERA por el primer CONGRESO TROTOSQUISTA ☺

El comité de redacción del "Soviet" ha recibido la siguiente carta de un militante del P.C.E. Consideramos de gran interés su publicación para el combate en el movimiento obrero contra el estalinismo.

En nuestra lucha por el Partido Obrero Revolucionario es fundamental la discusión pública, como un medio de clarificación y reagrupamiento. Por la longitud de esta carta no podemos darla contestación en este número y lo haremos en uno próximo, ya que consideramos contiene determinados errores y confusiones, comprensibles de otra parte. Al tiempo animamos a todo militante, organizados o no, a participar en esta Tribuna Obrera en el combate por el Congreso Trotosquista.

Nota de la Redacción.

CARTA

Habiendo leído vuestra prensa y tras de algunas discusiones con miembros de vuestra organización, escribo esta carta a la Tribuna Obrera por el primer Congreso Trotosquista con el objetivo de colaborar en esa discusión pública con el movimiento obrero, con el ánimo de servir de discusión a los militantes de mi partido que se debaten en el interior buscando una vía revolucionaria. De esta manera y pese a las insuficiencias de esta carta, espero sirva de clarificación para estos militantes y de combate público contra lo que significa el estalinismo en el seno de la clase obrera.

"Statu quo" y "coexistencia pacífica"

La política de coexistencia pacífica, mala ya en su raíz, trata de enmarcar la lucha de clases circunscribiéndola dentro de los límites nacionales, separándola del contexto internacional.

Trata de disociar el marco en que se desarrolla la lucha, nacional o estatal del contenido de la misma, internacional; la clase obrera, clase internacional, tiene que ser mutilada de su contenido internacional, para que el proceso revolucionario sea cuando menos localizado y aislado; para detener la lucha de clases en los límites nacionales es preciso congelar el statu-quo, tanto dentro como fuera de

los Estados, por eso la Burocracia, que se siente mordida entre los filos de la tenaza, se esfuerza para hacer olvidar que el Estado es un instrumento de clase, como si tuviera intereses por encima de la clase que lo sustenta. Pero la vida de los humanos es incongelable, y la tensión aumenta, el imperialismo no se detiene, forma el paro, "expropia" a los capitalistas más débiles, "concentra" más y más empresas y compite — con otros imperialistas — por mercados, no importa donde; la clase obrera — tampoco está dispuesta a dejarse tragar y lucha cada vez con más vigor, hoy la iniciativa lo portenecio. En tanto la burocracia se muove entre los fi-

llos de la tenaza, estremenda porque el "status" que la vida florecer ha muerto: Yalta, Potsdam... apenas se divisan entre el fragor de los preparativos: la revolución va ha comenzar.

Los P.C.s se afanan por explicar a sus militantes "las diferencias" entre el "statu-quo" y "coexistencia pacífica", pero los militantes, dispuestos a tomar su lugar en la revolución, exigen claridad.

El P.C.E., empujado por los militantes más combativos y clarificados, se resiste a las maniobras del PCUS, al informe del miembro del C.E., M. Azaña, sobre la situación internacional, es morecedor de atención, pues apoyado en este empuje plantea cri-

ticas serias, dentro de la confusión del informe, sobre las que luego se ha tratado de echar un velo.

Apoyando lo que de positivo hay en las "relaciones comerciales" (por lo visto no se tiene en cuenta que abrir los mercados de estos países a los monopolios es hacer vacilar las conquistas socialistas), plantea la cuestión fundamental de tales acuerdos en estos términos: "en el punto torero de los "principios" de las relaciones URSS-USA, firmados por Nixon y Brezhnev en mayo de 1.972 en Moscú, se dice que los dos países "deben hacer todo lo que esté en su poder para que NO SE DESARROLLEN CONFLICTOS O SITUACIONES QUE AGRAVEN LAS TENSIONES INTERNACIONALES"-(subrayado por mí) y continua el párrafo "esto representa un paso grave, en nuestra opinión, hacia una política "de estatus-quo" político social"; punto naturalmente grave, ya que se avanza un paso en la consolidación de la SANTA ALIANZA entre los burócratas y los imperialistas con el objeto claro y definido de aplastar la revolución.

Estatus y coexistencia son dos caras de la misma moneda, puesto que la coexistencia se dará sobre la base de congelar el estatus, y para congelar el estatus es necesario que la "paz social" dentro de los Estados sea mantenida por todos los medios: represión de la oposición comunista en los países del Este, especialmente en la URSS, y contención de la revolución en los países capita-

listas, especialmente de Europa Occidental, pero los Estados como instrumento y soporte de la clase a la que sirven no hacen otra cosa que la de asegurar la política que conviene a la clase dueña del aparato: los USA se valen de su aparato estatal para imponer las decisiones del imperialismo tanto en Vietnam como en Europa, tanto la Burocracia se sirve del suyo para tratar de consolidar su valiente posición.

La gravación del proceso burocrático, en los países del Este, es algo que no pasa desapercibido para la base militante del P.C.E. y, que por tanto tiene su reflejo denuncia en el informe en cuestión, cuando plantea la "participación" en los países "socialistas", dice: "tal deformación de la esencia del socialismo, con la limitación o supresión de la democracia socialista.(el menos con respecto a las cuestiones políticas fundamentales, que son resueltas por un pequeño núcleo de dirigentes) determina que el papel y peso de la clase obrera, de las masas, se reducen, se estropan; quedan modulados a zonas secundarias. En cambio, el Estado, con lo que TODO ESTADO (incluso cuando es socialista), tiene de prosocialista, de residuo capitalista, (como lo ha explicado Lenin con toda nitidez), va predominando, se impone. A un proceso de burocratización — cién, en lo interior, se agregan retrocesos en las

actitudes revolucionarias, en lo exterior".

Pero, al parecer, el que haya burocratización, él que la democracia socialista se limite o se suprima, el que la coexistencia pacífica sea un freno para la revolución, etc..., no sirve para nada, no se sacan experiencias ni se hace un balance, balance que por supuesto, el P.C.E. no puede hacer, ya que el mismo forma parte del aparato burocrático, no obstante, la experiencia sin contención, pues su balance — tiene expresión en el "programa de Transición", de León Trotsky, cuando dice: "La burocratización de un Estado obrero atrasado y aislado, y la transformación de la burocracia encastada privilegiada omnipotente, son la refutación más convincente — no solamente teórica, sino práctica — de la teoría del socialismo en un sólo país".

Así el régimen de la URSS, encierra contradicciones monstruosas. Pero continúa siendo un régimen de ESTADO OBRERO DEGENERADO. Tal es el diagnóstico social.

El pronóstico político, tiene un carácter alternativo: o la burocracia, transformándose cada vez más en el órgano de la burguesía mundial dentro del Estado Obrero, derribaría las nuevas formas de propiedad, y precipitaría al país en el capitalismo; o la clase obrera aplastaría a la burocracia y abriría una salida al socialismo. La alternativa no tiene opciones intermedias, y el papel de la burocracia se ha ido desvolviendo cada vez con mayor claridad, des-

de los envíos de oro ruso "de Moscú" a los... USA! para que el Imperialismo — yanki pueda hacer frente — "a sus obligaciones", hasta los créditos de Rumanía concedidos a la Junta chilena, hay una larga lista que demuestra que papa va cubriendo la Burocracia, — Vietnam, Oriente Medio, Sudán, lo demuestran de otra manera no menos cara, pues que su precio es el aplastamiento de la Revolución; esa, y no otras son las razones de las "relaciones comerciales", de los intercambios de regalos y cortesías. Los obreros

preparativos que la burocracia perfeccionan, indican, sin lugar a dudas que será Europa el campo de batalla donde se librará el combate decisivo, pues es el "neto virago" a la izquierda observado por M. Asdrúbar indica que las mas han pasado a la ofensiva en el Este y en Oeste.

¿Cómo preparar a las masas para el combate decisivo? Que la clase obrera es una clase internacional, nadie lo ponen en duda, por lo menos en teoría, pero este hecho condiciona el éxito o el fracaso de la Revolu-

tión, racionalizada dentro — división internacional del trabajo; es esta la crónicas que proponen el P.C.E. El P.C.E., infundido por la catastrofica actuación de la tercera Internacional durante la Guerra del 1.936 a 1.939, comienza por negar la necesidad de un "centro" ya que el P.C.E. teme ser "manejado y utilizado" en función del interés exclusivo de la URSS, pues entiende el "centro" como la dirección del Partido más fuertes decir, el PCUS, y no como la unidad centralizada de los militantes más capaces que mediante el centralismo democrático dirige la lucha de clases interviniendo a escala internacional, tanto en los países socialistas como en los países capitalistas, pues no necesariamente ha de coincidir la administración del Estado socialista con la dirección del Partido; así pues, "la agravación de la crisis del imperialismo", "la burocratización de los países del Este", "la concentración de los monopolios en Europa", "la necesidad objetiva fundamental de elevar el internacionalismo a un nivel superior, en función de los propios cambios históricos", "que el carácter internacional de la clase obrera es hoy más claro, más fuerte que en el pasado" etc..., el P.C.E. un Frente Mundial de todas las fuerzas anti-imperialistas ondeando cada "bandera" elabora la política que mejor cuadra a sus intereses burocráticos, donde la energía de la clase obrera se diluye en una multitud de tareas sin organización y acceso ricas, en donde el Frente Popular se eleva a la categoría



Churchill, Roosevelt y Stalin en Yalta.

ros los militantes, dos — confían de la burocracia, de sus hospitales "psiquiátricos", de sus métodos represivos, pues ¿Cómo si se imprimen anhelos interior, se comportarán revolucionariamente en el exterior?

La Inminencia de la Revolución y de la Contrarrevolución, es lo que caracteriza esta época donde las agravaciones de la crisis del imperialismo es patente, y todos los

cién, en razón de que la Internacionalización de la clase obrera, obliga a que esta se estructure orgánicamente a nivel internacional para dirigir la lucha de clases. Solo la Internacional como elemento centralizador, estará en condiciones de garantizar el éxito del proceso revolucionario sobre la base de la extensión de la Revolución, sobre la base de la planificación de la economía socialista mediante la organiza-

rio de mundial, pues ni siquiera se fían de la eficacia del Frente Popular nacional, para mejor aplastamiento de la clase obrera en beneficio del imperialismo y de la burocracia. Esta es, obreros y militantes, la "posición internacionalista" del P.C.E. totalmente coincidente a la del PCUS, "como está mandado"; la aclaración de la revista soviética, "Par-ninaic Jins", ("vida del Partido") hace sobre la independencia de los partidos, "enemizando la plana": al P.C.E., es de antología, dice: "la independencia y autonomía de los partidos marxistas-leninistas, como siempre la han considerado los comunistas, empezando por Marx, Engels y Lenin, se expresa en que ELABORAN INDEPENDIENTEMENTE SU POLÍTICA, orientada a la defensa de los intereses de LA CLASE OBRERA TOMADO POR SEPARADO. Como se puede ver la falsificación — que se hace del marxismo, está en consonancia con la experiencia que los elementos del Kremlin tienen después de tan largos años de falsificaciones.

El papel y aspiraciones — de la burocracia están definidas en el Programa de Transición en estos términos: "Los elementos revolucionarios de la Burocracia, que constituyen una infima minoría, reflejan pasivamente es cierto los intereses socialistas del proletariado. Los elementos fascistas en general contrarrevolucionarios, CUYO NUMERO AUMENTA SIN CESAR; expresan en forma cada vez más consecuente, los intereses del imperialismo mundial. Esos candidatos al papel de COMPRADORES; piensan, no sin razón, — que la nueva capa dirigente no puede asegurar su posición privilegiada, sin renunciar a la nacionalización, a la colectivización y al monopolio del comercio exterior, en nombre de la asimilación de la "civilización occidental" es decir, del capitalismo. Entre estos dos polos se reparten las tendencias intermedias, más o menos vagas de carácter menchevique, socialista-revolucionario o liberal que gravitan hacia la democracia burguesa".

Es decir, el enemigo principal de la clase obrera es — el estalinismo, el cual como enemigo debe ser destruido a nivel internacional a la par que el imperialismo en el cual se apoya.

Militantes del P.C.E., nuestro partido, vaciado del contenido de clase se ha fossilizado en un aparato que representa el mayor obstáculo en el camino hacia la revolución; nacido al calor de la Internacional comunista se ha perdido para siempre desde la traición de esta Internacional a la Revolución alemana en 1.932, refrendando la traición en 1.936-39; El estalinismo — extirpado "oficialmente" en el XX Congreso del PCUS, sigue latiendo en todos y cada uno de los PCs, permitiendo la supervivencia de la burocracia; el centralismo-democrático muerto desde el Vº Congreso de la I.C. se transformó en centralismo-burocrático, pues el centralismo democrático no puede entenderse fuera de la práctica política de la Internacional, como la expresión organizada del Programa.

Julio 1.974 Militante obrero del P.C.E.C.I.

LEE, DIFUNDE, DISCUTE



IVº INTERNACIONAL

organo mensual de la L.I.R.C.I.

ARGENTINA : muerto Peron . . .

El golpe militar de Chile preparado por la Cia y consentido p. r la burocracia del Este, los regímenes sangrientos matonidos por la política de "coexistencia pacífica" en todo el mundo a través de sus hijos legítimos los Frontes Populares, no han acabado aún con la Revolución y la iniciativa del proletariado - en América Latina.

En el cuadro de la movilización obrera y popular contra los Bañez, Pinochet, Velasco... la muerte de Perón ha puesto de manifiesto, una vez más la incapacidad de la burguesía para conceder las legítimas reivindicaciones de las masas, así como el compromiso putrefacto de los PC Y PS con la burguesía para mantener su poder. Al día siguiente de la muerte el PC convocaba una reunión de fuerzas para "preparar el futuro del país". ¿Qué se preparaba allí, bajo la egida del estalinismo? Ni más ni menos que la paralización de la movilización de las masas en favor de mantener el "orden" y la "tranquilidad" de la burguesía.

En esta reunión el PC no estuvo solo, lo ayudaron el PST (organización del Secretariado Unificado pablista y miembro de la minoría junto a Hanssen y la LG española), los montoneros, fracciones y representantes de la burocracia sindical del peronismo y fuerzas de la burguesía. El acuerdo fue claro: mantener y comprometerse a mantener el orden institucional, las leyes, la policía, el Ejército, los tribunales de represión existentes mediante la desmovilización de todos los que esperaban - saldar cuentas con años y años de explotación, con todos los oprimidos que creían llegada la hora de satisfacer sus reivindicaciones.

En efecto, esta reunión se burló de esas reivindicaciones y la lucha por ellas; en torno al PC se alinearon todos los aquellos que temen la Revolución y huyen de ella por cubrir sus intereses ajenos a los de la clase obrera. Las ilusiones creadas por el peronismo, son relativamente fuertes entre la clase obrera argentina y tanto mas-

cuanto todos estos partidos "obreros" las alimentan y no mueven un dedo por arrancar a las masas de esa ilusión - en una fuerza burguesa infiltrada en la clase obrera. No nos puede extrañar que el PCA o las fuerzas peronistas firmaran una declaración en la que se denominaba al gobierno de "Isabelita" como "gobierno legalmente instituido" y se comprometían a "respetar la continuidad constitucional" ya que esto es el papel que la burguesía y sus agentes estalinistas hacen en todo el mundo. Lo que a muchos militantes obreros y jóvenes les resultaba extraño es el que un "Partido de la IV^a Internacional" estuviera en la reunión y firmara esa declaración. Sin embargo hemos de decir que no hay que extrañarse por esta conducta del PST de Moreno.

Este Partido que hoy es "foribundamente" (como toda la minoría del SU) antiguerrillista fue el primer grupo guerrillero en Latinoamérica al tiempo que solo hace 3 años su órgano se llamaba "Peronismo Obrero Revolucionario" con el subtítulo de "Bajo la jefatura suprema del General Perón". En ese tiempo su consigna central era la de "Por la construcción de un Partido contrista en la legalidad" cuya consecución posterior fue la fusión con el Partido Socialista Argentino dando lugar al citado PST. Este mismo Partido (una de las fracciones del SU en la Argentina, ya que el otro PNT-ERP opóz por el guerrillerismo consecuentemente con la línea impuesta por la dirección internacional de Mandel, Krivine, Krank etc... romper con la falsa IV^a Internacional que es el S.U. e introducirse en la vía del terrorismo - que todos conocemos), es él que cuando el "gran jefe" de la burguesía argentina, el bonaparte que fue Perón, "volvió" a la Argentina dijo "que era una victoria de las masas", como si la maniobra de la burguesía para contener el ascenso revolucionario, fueran victorias. ¡Claro que viniendo de la jefatura supremo!

Toda la fracción Hanssen del S.U. ha -

puesto como modelo de la política en la Argentina a este grupo en el que el oportunismo de derrochas, socialdemocratizante, es evidentemente muy a causado. No es sino la otra cara de la misma moneda del terrorismo desopulado de la pequeña-burguesía que representa el E.R.P.

La Liga Comunista española se comprometido especialmente con el P.S.T. y en su órgano "Avanzada de Madrid" hace poco tratandoles de "nuestros camaradas" decían que era "la política revolucionaria en Argentina". Es necesario preguntar a los militantes de la L.C. ¿os vais a comprometer también vosotros en esta línea de vuestra dirección? ¿Qué es lo que significa este nuevo del P.S.T.? ¿Vais a callar vosotros, como la hace vuestra dirección ante tal declaración del P.S.T.? ¿No bastó con la reunión "para combatir el terrorismo" a la que fue junto a Perón? ¿Otro error? Nosotros os decimos ¡NO!, no es ni más ni menos que el carácter liquidador del S.U. con el que es necesario romper para combatir por la reconstrucción de la IV^a Internacional, es decir para que organizaciones como el E.R.P. o el P.S.T. no claudiquen en nombre de la IV^a.

Sólo la L.I.R.C.I. responde hoy a esa necesidad apremiante. El combate por el Partido en la Argentina, hay que decirlo bien claro, pasará por encima de los firmantes de esa declaración.

Una vez más hay que sacar la consecuencia de esta experiencia del proletariado mundial. En el ojo de la lucha de clases, en el centro de la movilización obrera en todo el mundo se hace cada vez más patente la necesidad de un partido mundialmente centralizado capaz de sacar a la Humanidad, del marrasmo y los peligros amenazantes que suponen el "orden" y la "paz" establecida por el Imperialismo y la Bu-rocracia.

Agosto 74.

CONVENIO del METAL EN MADRID

La firma del convenio colectivo del metal en Madrid, ha demostrado nuevamente la enorme capacidad del P.C.E. pa-

ra... traicionar la lucha de la clase obrera.

El nivel de movilizaciones, la solidaridad, principal causa de la movilización, que evidencian el alto nivel de conciencia de los trabajadores, no ha obtenido el resultado por el que han luchado y luchan los metalúrgicos madrileños, contra una patronal dispuesta ha curarse en saluda ante la crisis que se avecina. No repetiremos sobre los bajos sueldos ni sobre las largas jornadas, ni sobre la permanente falta de seguridad e higiene que hacen del trabajo un riesgo continuo, ni...

¿Qué ha ocurrido? pues que entre las reivindicaciones obreras y como lograron las, se interpone el Sindicato Vertical sostenido por el P.C.E. en virtud de la alianza entre éste y la burguesía democrática.

La O.T. denuncia a la dirección oportunista del P.C.E., que prefiere la unión a la burguesía y condiciona la lucha de la clase obrera a la CNS. A los trabajadores de Talleres Santa Barbara, Osram, Electromecánica, Standard, Barreiros etc..., la O.T. está incondicionalmente por un salario de 700 ptas diarias, por las 40 horas semanales, por el 100% en caso de enfermedad accidente, jubilación, por el INTP a cargo de la empresa, por la escala móvil de salarios y propone a todas las organizaciones la constitución inmediata de comités de huelga para defender las reivindicaciones y extender la solidaridad a todos los trabajadores. Esto será el primer paso para luchar victoriamente contra la patronal y su aparato represivo, que a las reivindicaciones responde enviándonos a las "fuerzas del orden". Disolución de los cuerpos represivos. Contra el Sindicato Vertical llamamos a C.C.O.O., U.S.O., U.G.T., C.N.T. a un Congreso de Unificación Sindical, que fortalecerá la clase contra la burguesía. !ABAJO LA CNS !ABAJO LA CRIMINAL DICTADURA DE FRANCO! !POR LAS REIVINDICACIONES HUELGA GENERAL! !! GOBIERNO OBRERO Y CLAMPESINO COMO GARANTIA A NUESTRAS REIVINDICACIONES.

Agosto 74.

«huelga de minoristas en Legazpi»

El pueblo trabajador madrileño, se encontró, no hace mucho, con que los minoristas de fruta se negaban a sacar productos de los mercados centrales, negándose a pagar un precio imposible de defender en sus tiendas, cuando en la esquina - los camiones de la Comisaría de Abastecimientos y Transportes (C.A.T.) vendían a menor precio del que ellos pagaban en los mercados centrales. Paralelamente al descontento entre campesinos pobres y jornaleros no era menor. La huelga de los fruteros unida al descontento continuo del campo y las ininterrumpidas "guerras" de la leche, el pimiento, la naranja... explican como la Dictadura intenta apoyarse en ellas para mantenerse "a flote" a costa de que todos los explotados y oprimidos se ahoguen.

La Dictadura organiza su propio mercado donde la especulación y el robo-fraudulento se encuentran como peces en el agua. La C.A.T. impone sus precios, de lo que se aprovecha, comprando gran cantidad de alimentos, creando así un pequeño monopolio, capaz de competir en buenas condiciones, contra los pequeños comerciantes. Así la explotación de estos comerciantes, sirve para el negocio de la Dictadura y a la vez para su demagogia barata... los precios conseguidos por la C.A.T. hace posible que esta Comisaría venda en los barrios obreros a bajo precio y a... baja calidad, para lanzar al vuelo las campanas de la lucha contra la inflación y la carestía de la vida.

Las familias trabajadoras apoyaron la huelga de los fruteros ya que veían en ella la idea viva de que son los capitalistas y los explotadores los causantes de la inflación y de la carestía de la vida y no los pequeños comerciantes. Igualmente los campesinos entendieron que los responsables de los bajos precios de los productos agrícolas no son los obreros y los comerciantes, en lucha contra la carestía de la vida, como explica la burguesía, sino los planificadores de la miseria y la oscuridad para el pueblo, los que viven del trabajo ajeno.

La burguesía explica que es la clase obrera, fundamentalmente, la causante con sus reivindicaciones más necesarias, de la inflación y la carestía de la vida. Así intenta dividir a los obreros del resto de los oprimidos especialmente de los campesinos, diciéndoles a estos "si los obreros de la ciudad no pidieran tan elevados salarios, podríamos pagarlos más alto vuestras cosechas", al tiempo que a las amas de casa les dice "si vuostros fruteros, tenderos... no subieran los precios incontroladamente, no es costaría tan cara la compra".

A estas falsedades es a lo que los minoristas que se abastecen en el Mercado de Legazpi, han respondido en la huelga total, ya que desde 1.969 los márgenes de beneficio no les han aumentado nada. Esta es la razón de cada día los pequeños propietarios se ven obligados a cerrar sus negocios e ir al paro o a proletarizarse.

La O.T. dice: hay que formar comités de control de precios en cada barrio y localidad formados por obreros, campesinos y amas de casa, como medio de demostrar a toda la población la falsedad de las afirmaciones de los capitalistas. La O.T. dice: sólo mediante la expropiación de las cadenas de distribución y venta de los productos alimenticios, poniéndola bajo control obrero y popular - se podrá parar el "aumento de la costa de la compra" y acabar con toda esa especulación.

Las familias trabajadoras y los campesinos no se han opuesto a la huelga y de una o de otra forma han entendido su objetivo. La clase obrera debe decir a todos los pequeños comerciantes, que sólo apoyando su lucha acabarán con la ruina y la miseria en que los sumerge el capitalismo. De esto se trata, de combatir la división que pretenden los capitalistas entre el proletariado y el resto de los oprimidos (campesinos, pequeños comerciantes, estudiantes...)

Los programas de todos los Partidos giran hoy alrededor del programa del "Pacto por la Libertad" del P.C.E. ¿ Dónde quedan las reivindicaciones de los oprimidos en este Programa?. Las reivindicaciones quedan en el cubo de la basura de estalinistas, socialdemócratas y centristas que en nombre de la "unidad"... con los patronos, dejan las reivindicaciones y su defensa efectiva para otros días y en manos de los explotadores. Refuerzan la ilusión de que estas reivindicaciones serán concedidas por la burguesía "democrática".

La ORGANIZACION TROTSQUISTA, el Partido de la Revolución lucha contra estas ilusiones defendiendo que sólo un Gobierno Obrero y Campesino es capaz de garantizar las reivindicaciones pendientes, expropiando al capital, aniquilando su ejército y su policía, armando al proletariado.

La O.T. combate la idea según la que "como la clase obrera es la clase revolucionaria, hay que despreciar a la pequeña burguesía". Al contrario afirmamos que la clase obrera debe defender a todos los oprimidos de la agresión capitalista y oponerse a esta como medio de ganarlos a su causa. Por ello la O.T. combate por llevar el programa de la clase obrera a todos los sectores oprimidos y ganar a él a estos sectores de la pequeña burguesía como aliados. Con este objetivo combate entre ellos por ganarlos a las filas del Partido de la clase obrera.

Julio de 1.974

Santiago Borrás.

CONTENIDO

Editorial....	Página 1
Declaración..	" 5.
Saludo.....	" 5.
Tribuna Obrera	" 6.
Argentina....	" 10.
Convenio Metal	" 11.
Huelga de minoristas	" 12.